
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1274/2019 der Ortsbeiratsfraktionen Mainz-Bretzenheim betreffend 
Bearbeitungsstand der Sanierung von Straßen und Ausbesserung von Straßenschäden  
(CDU,FDP) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Aufgrund fehlender Haushaltsmittel sind in den nächsten 12 Monaten keinerlei Straßensanie-
rungen oder Straßenausbesserungsarbeiten in Mainz-Bretzenheim vorgesehen. 
Die Straßen werden regelmäßig kontrolliert und in einem verkehrssicheren Zustand gehalten. 
 
 
Mainz, 18.09.2019 
 
gez. Eder 
 
Katrin Eder 
Beigeordnete 
 


